

A propos du *corpus* du droit continental

de la Révolution au Congrès de Vienne (1789-1815)

Yann-Arzel DURELLE-MARC (Université de Paris XIII)

Et la participation de Caroline DECOSTER (Université de Franche-Comté)



Jeudi 20 octobre 2016 – 18 h

UFR SJEPG, salle B1

45 D avenue de l'observatoire – Besançon



Yann-Arzel DURELLE-MARC est maître de conférences en histoire du droit à l'Université de Paris 13. Il est chercheur au Centre de recherches sur l'action locale et chercheur associé de l'Institut Michel Villey (Université de Paris II Panthéon-Assas). Il est spécialiste d'histoire politique et constitutionnelle (XVIII^e-XIX^e s.) et d'histoire de la pensée juridique.